
 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度第８回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

○ 開催日時 平成３０年１１月２６日（月） 午後３時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場 音羽中学校 地下 1階・地域開放室   

○ 出席者 堀内一男様（会長）、井上充代様（副会長）、下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、

弘世京子様、塩川浩司様、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長）、花島伸一（主任教諭） 

            司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

○生徒会役員との意見交換会を行いました。 

① 平成３０年１１月２６日（月）午後４時より５時まで、地下１階地域開放室にて新生徒会役員７名と 

学校運営協議会の委員で意見交換会を行いました。 

② はじめに自己紹介を兼ねて、２年役員から順に、音羽中の良いところや変えていきたいところを立候 

補のときの公約も含めて話してもらいました。挨拶やボランティアを今以上に良くしたいなど、生徒に 

とってよりよい音羽中にしたいという思いが感じられました。その後、質疑応答に入ると、委員からの 

活動に対する質問などに各役員が積極的に答えてくれました。委員からは叱咤激励の思いをこめた厳し 

い指摘などもありましたが、役員は真摯に受け止めてくれたようです。また、生徒として学校で考えて 

ほしいことや要望などを聞き取りました。施設面での改善などが出されましたが、生徒で考えを深めて 

ほしいものと、学運協として協力できるものについて伝えました。 

《連絡・報告事項》  

（１）第２回学校関係者評価委員会の内容について説明しました。 

  ① １１月１５日（木）に実施し、主幹教諭よりこれまでの学校教育活動の状況を報告し、評価の流れ

について説明したことを伝えました。学運協でも、１月に自己評価を実施します。 

（２）平成３１年度入学 区立中学校希望調査票の中間提出状況について報告しました。 

  ① １１月６日現在の中間提出状況は、入学希望票提出者数が１６７名という状況です。 

  ② １１月末には文京区ホームページに最終提出状況が掲載されます。 

（３）学校状況について報告しました。 

   学習発表会では参観者数が今年も６００名を超えたことと、集中して子供達が高めあって当日を迎え

られたこと。さらに３年模擬区長選挙、２年国際理解教育、１年歯科講話ついて校長より報告がありま

した。また、学校支援地域本部による 1年職業講話の講師選定への協力についても報告されました。 

（４）１２月の予定について確認しました。 

  1日(土)中学生サミット連絡会 3日(月) １年職業講話 6日(木)３年、10(月)１・２年教育相談開始 

8日(土) 授業公開・セーフティ教室（１年情報モラル、２年非行防止）  

10日(月)～12日(水) ２年上級学校訪問 21日(金) 大掃除 25日(火) 終業式、学校運営協議会 

（５）学校支援地域本部より 

    1年職業講話の準備を 11月から行いました。12月に学校支援地域本部の活動をまとめた、ニュー

スレターを発行します。 

《委員より一言》今月の担当は弘世京子委員です。 

今年も協議会の委員と生徒会役員の皆さんとの意見交換の機会をいただきました。一人一人が使命感や良い

緊張感を持って活動していこうとする姿がまぶしく、そして心強く思いました。どうしたらよいのだろうかと

悩んだり、行き詰まったりすることもあるのだと語ってくれ、そんな時に周りの支えや声を糧にしているとい

う素直さや謙虚さも印象的でした。7 人の生徒さんから、支えてくださる先生方や切磋琢磨する音羽中生が見

えてくる、そんな時間でした。 

次回の学校運営協議会は、平成３０年１２月２5日（火） 午後４時より音羽中学校で開催します。 
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